Semaine du 13 au 21 avril 2024 - Année B



https://www.paroissebsemarielouise.fr/

Pour faire paraître un article ou une annonce sur ce bulletin paroissial, envoyer un E.mail avant le jeudi midi à : infos.annonces.bml@gmail.com

L'agenda de la semaine

Samedi 13 avril

10h00.....Permanence presbytère - Ste Thérèse

Dimanche 14 avril : 3^{ème} dimanche de Pâques

Samedi 13 avril

18h00.....Messe à Ste Bernadette

Dimanche 14 avril

10h30.....Messe à Ste Thérèse 11h00.....Messe à Salvert

Lundi 15 avril

17h15......Groupe de prière et de louange de l'Olivier Ste Thérèse

Mardi 16 avril

09h00......Messe Oratoire - Ste Thérèse 14h30......Groupe convivial - salle Ozanam

Mercredi 17 avril

9h00.....Messe à Salvert 20h30.....Prière des Pères – Oratoire Ozanam

Jeudi 18 avril

9h15	. Prière des Mères – Oratoire de Salvert
11h30	Messe Chez les sœurs de la Sagesse
15h00	. Groupe convivialité et partage – salle
	Ozanam
15h30	. Permanence presbytère - Ste Thérèse

Vendredi 19 avril

11h30...... Messe à Saint Marc de Biard.

Samedi 20 avril

10h00	Permanence presbytère - Ste Thérèse
15h00	Foi et Lumière – Ste Bernadette

Dimanche 21 avril : 4ème dimanche de Pâques

Samedi 20 avril

18h00...... Messe à Ste Bernadette

Dimanche 21 avril

09h30...... Messe à St Marc de Biard 10h30...... Messe à Ste Thérèse 11h00..... Messe à Salvert

La vie prend naissance à nouveau avec le Ressuscité

En cette veillée pascale 2024, François Rigalleau, Paul Saccazyn, Maréva et Tangui Martin, Joël Lesink, Jolan et Mélissa Rocher ont été baptisés dans l'église Sainte Thérèse/Sainte Jeanne par Claudy Guéret, curé de la paroisse Bienheureuse Marie-Louise, entouré du P. Albert Jadaud et des diacres Hubert-Marie Taute et

Maurice Sigoillot. Une cérémonie de recueillement, d'espérance et de joie dans une église envahie par une importante foule de paroissiens.

Catéchumènes au premier rang devant les flambeaux brandis par les paroissiens "Marie-Madeleine, Marie mère de Jacques et Salomé, des femmes, sont les premières pour une tache noble afin que le corps du Christ soit honoré et respecté", a rappelé le P. Claudy Guéret avant d'ajouter : "De fait, elles étaient bien les seules au lever du soleil. Mais, Il n'est plus là. Il est parti en Galilée, aux quatre coins des nations. Nous sommes



en présence d'un vide qui ouvre de nouvelles perspectives", ajoute le P. Claudy Guéret avant de souligner : "parfois, c'est bien quand nous sommes au plus profond d'une torpeur que la lumière vient, comme par surprise. L'Eglise en faisant la vérité sur les abus de toute sorte ouvre aussi une porte. Des jeunes, des adultes viennent. Des catéchumènes qui cherchent un sens à leur vie et viennent nous bousculer pour que nous sortions afin d'aller dans la Galilée des nations d'aujourd'hui. (...) Les catéchumènes nous donnent du

souffle", souligne le P. Claudy Guéret.

C'est aussi plus de dialogue d'amitié, de partage d'Evangile, de convivialité qui se déploient pour tous avec l'Espérance qu'apporte le Christ Ressuscité.

Article et photo P. Arnaud

Avec Isabelle Parmentier, "l'annonce joyeuse de la Foi"



Après 17 ans passés dans le diocèse de Poitiers à la demande de Mgr Albert Rouet pour annoncer "joyeusement" l'Evangile, Isabelle Parmentier a rejoint sa famille à Angers. Sa présence et ses actions dans la paroisse Bienheureuse Marie-Louise ont été et sont très appréciées des paroissiennes et paroissiens. Bien que compris, son départ suscite des regrets. C'est pourquoi les deux temps d'action de grâce des 6 et 7 avril qu'elle a organisés dans notre paroisse avec le P. Claudy Guéret, en l'église Sainte Thérèse/Sainte Jeanne étaient empreints d'un peu de nostalgie bien qu'ouverts sur la joie de l'Evangile! La veillée d'Evangile intitulée "De Pâques à Pentecôte", animée par Isabelle et la chorale, a été une soirée de redécouverte de ce temps que nous vivons actuellement.

Lors de la messe du dimanche avec le P. Claudy Guéret, curé de la paroisse, et Maurice Sigoillot, diacre, l'homélie donnée par Isabelle a offert une autre perspective sur l'attitude de Thomas, trop réduite à "je ne crois que ce que je

vois"! "Thomas a-t-il touché les plaies de Jésus? Questionne Isabelle avant d'ajouter: Le récit ne le dit pas. Il voit un homme blessé et Il croit Dieu. Avec Thomas, ne soyons plus incrédules, mais humblement croyants". (...) Pâque n'est pas un happy end, c'est un commencement. Nous le croyons, nous l'annonçons".

Après ces temps de méditation, de prières, un apéritif offert par Isabelle un repas "tiré du sac" a réuni des paroissiennes et paroissiens, dans un grand moment de retrouvailles, d'échanges amicaux, de vie partagée.

Article et photo P. Arnaud

**

Un grand merci à Pierre...

Pierre Arnaud qui signe les deux articles précédents est notre paroissien "reporter" qui couvre une majeure partie des grands événements de notre paroisse. Son travail aussi bien de rédaction que photographique est d'une très grande qualité. Malgré les années de retraite qui passe Pierre n'a pas perdu son professionnalisme et nous en fait profiter tant pour ce bulletin paroissial que pour le site internet de la paroisse. Un grand merci à lui.

L'Equipe des archives de la paroisse recherche.

L'équipe qui archive les documents de la paroisse recherche des bonnes volontés pour faire un travail simple et utile pour garder mémoire de ce qui s'est vécu dans les différentes églises de la paroisse dans le passé. Ce travail s'effectue le lundi après-midi, tous les 15 jours environ. Il ne nécessite pas de connaissances particulières.

L'équipe recherche également documents, photos, journaux, bulletins paroissiaux, etc... qui pourraient être détenus par des particuliers et qui compléteraient ce que nous avons déjà. Les documents peuvent être dupliqués si les donateurs le désirent.

Pour donner réponse à l'une ou l'autre de ces recherches contacter : Maryse Sigoillot – 05 49 54 41 35 ou maryse.6go@gmail.com

Le Patro: Pour les enfants de 7 à 12 ans.

Le diocèse de Poitiers propose un patronage pendant les vacances de printemps sur Poitiers – Eglise St martin, 156 Av. de la Libération 86000 Poitiers – Les 19 et 26 avril de 9h à 17h.

Participation financière 4€/demi-journée ou 8€/jour - Préinscription en ligne : https://bit.ly/PatroPoitiers L'inscription définitive sera communiqué ensuite en fonction du nombre de places disponibles.